

しあわせ11月号

平成30年11月15日発行
 鳴門市大麻町 しあわせの里
 編集担当者 河野・和田



一泊旅行 in 三重県

11月6～7日、三重県へ一泊旅行に行ってきました。初日は伊勢神宮で参拝し、おかげ横丁でのお買い物、なばなの里での圧巻のイルミネーションを見ました。2日目は、鳥羽水族館にて、アザラシのショーやセイウチの体に触る等、貴重な体験をすることができ、思い出に残る旅行となりました。



桧獅子舞 来園

10月21日、今年も桧獅子舞保存会様に、来園頂きました。力強い太鼓の音と拍子木に合わせて舞う獅子舞は圧巻で、みんなの歓声が上がっていました。



大麻地区社協交流ウォーク



10月22日、大麻地区社会福祉協議会主催の交流ウォークに参加しました。秋晴れの空の下、地域の方々と一緒にあすたむランドを散策しました。昼食の後にはゲーム等を行い楽しく過ごしました。



ドイツフェスト in なんと

10月28日、ドイツ館前広場で開催されました。しあわせの里も、利用者作品の販売と、手作り体験コーナーを出店し、利用者作品では、刺し子等の手芸作品や小物、よもぎ入浴剤、さつま芋等の販売を行いました。また手作り体験コーナーでは、ゼリーキャンドルやスライム作りが子供さん達に喜ばれました。利用者の方も全員が見学に行き、買い物や模擬店を楽しみました。



ブラッシング指導



10月19日、徳島歯科学院の学生さんによるブラッシング指導がありました。園内ということもあり、利用者の皆さんもリラックスして指導を受けることができました。

ゆうあいスポーツ 徳島大会



11月1日、ゆうあいスポーツ徳島大会に5名の利用者の方が参加しました。緊張した様子も見られましたが、日ごろの練習の成果もあり、金や銀の3個のメダルを獲得することができました。皆さんお疲れ様でした。



お芋掘り交流会

10月26日、板東みやま保育園の園児の皆さんをお迎えしてお芋掘り交流会を行いました。

色々な形や大きさのサツマイモに歓声を上げながらみんなで掘り出し、コンテナは山盛りになりました。園児の皆さん、利用者の皆さん共に楽しい時間を過ごすことができました。

しあわせ日誌

- 10/16(火) いきいき運動教室
- 10/19(金) ブラッシング指導
- 10/22(月) 大麻地区交流ウォーク
- 10/23(火) みんなの健康エクササイズ
- 10/25(木) 鳴門病院付属看護専門学校バザー
- 10/26(金) 東徳島医療センター付属看護学校バザー
- 10/28(日) ドイツフェスト in なんと
- 10/31(水) ゆうあいスポーツ四国・徳島大会 (~11/1(木)まで)
- 11/ 6(火)~7(水) 一泊旅行(三重県)
- 11/ 6(火) いきいき運動教室
- 11/13(火) いきいき運動教室
- 11/14(水) 協力医検診

今後の予定

- 11/20(火) 日帰り旅行(兵庫県)
- 11/24(土) チャリティーウォーキング
- 11/27(火) みんなの健康エクササイズ
- 12/ 4(火) みんなの健康エクササイズ
- 12/ 5(水) 協力医検診
- 12/ 5(水) 日産労連チャリティー公演
- 12/ 6(木) インフルエンザ予防接種
- 12/11(火) いきいき運動教室
- 12/12(水) 法人理事会
- 12/14(金) 家族会 (AM11:00~)

※お知らせ※

●今年のクリスマス会は12月20日(木)ルネッサンスリゾートナルトで予定しております。

※去年同様、保護者の参加はありません。

●冬期帰省期間は12月27日(木)~1月4日(金)を予定しております。

(帰省日) (帰園日)

※帰省の確認は12月14日までにいたしますので、ご連絡をお願いします。

「しあわせの里ホームページ」(日々の出来事をブログで更新しています!)

アドレス→ <http://shiwase-sato.com> (徳島 しあわせの里で検索)